

こんにちは、とうとう 11 月となり、冬らしさを感じられるようになりました。時々氷点下を下回るため、朝は車一面に霜が降りることもあります。家々の屋根に霜が降りて真っ白になっているのですが、とてもきれいです。

11 月からカナダはサマータイムが終了し、これまでより時間が 1 時間遅れて過ごすようになりました。10 月の午前 8 時が 11 月では午前 7 時になる、というような感じです。日本にはないルールでかなり不思議でしたが、日の出が実質遅れたことで生活しやすくなり、合理的な制度だなと思いました。

ハロウィーンも終わったことでお店はすっかりクリスマスモードになりました。行事が終わると、お店がすぐ次の行事の商品を売るのは日本もカナダも同じだな、と思います。それに対して日本ではあまりないな、と感じるのはクリスマスツリーを実際に切って取ってくることです。中旬に近くの農場に行き、クリスマスツリーを探しに行きました。あたり一面にツリーが生えている様はなかなか珍しいものでした。あいにくその日は閉まっていた、ツリーを手に入れることはできませんでしたが、楽しかったです。

また、11 月末には久しぶりに本土に行きました。とても大きいおもちゃ屋さんに行きました。フィギュアがうずたかく積まれていて、とても楽しい空間でした。また、日本のアニメのフィギュアや漫画がたくさんあって、日本の文化はこんなにも人気だったのか、ととても驚きました。

3 か月がたち、リスニング力はかなり上達したと感じます。会話もより行えていると思います。12 月はクリスマスがあり、また冬休みがあるので、ファミリーや友達とよりイベントに参加して、交友を深めたいなと思います。

次世代リーダー育成道場第 12 期生 S・S

11 月にはハロウィーンの商品はなんと 80% オフの大特価。処分品の末路は日本もカナダも同じです。→

